

FederUnacoma

EIMA International verschoben

Ein neues Datum steht noch nicht fest



A GREAT EIMA, AS USUAL

© *Eima*

Die EIMA findet nicht, wie geplant, im Februar 2021 statt. Die letzte EIMA war 2018.

Die für den 3. bis 7. Februar 2021 im italienischen Bologna geplante Landtechnikausstellung EIMA International wird verschoben.

Der Veranstalter FederUnacoma hat bereits mit der Koordination mit dem Ausstellungszentrum in Bologna und den zuständigen Behörden begonnen, um ein neues Datum für die Veranstaltung im Jahr 2021 zu finden.